



**Le quartier Saint-Augustin est s rement le territoire de Bordeaux le mieux servi au niveau des  quipements sportifs.**

Tous les supporters des Girondins s'y sont d plac s pour encourager les marine et blanc   « Chaban », ?surnom donn  au stade Jacques-Chaban-Delmas que les plus anciens appellent encore «Lescure ». Aujourd'hui recouvertes de drapeaux bordeaux et blanc, les tribunes accueillent les supporters de rugby et l'UBB depuis 2015.

Cr e dans les ann es 20 et plusieurs fois remani , le stade peut accueillir jusqu'  35 000 spectateurs. D'autres infrastructures sportives sont install es dans son aile ouest et sont utilis es au quotidien. ?Beaucoup de Bordelais sont aussi all s encourag s pendant de nombreuses ann es les basketteurs des JSA dans leur mythique salle des Peupliers, all e des Peupliers. Si l' quipe premi re masculine (Nationale 2) a d m nag  au Palais des Sports, le site est toujours utilis  par les  quipes de sport collectif du quartier.

Enfin, l'espace sportif Ma tre Jean est d di    des pratiques sportives comme l'escalade, le tennis, l'athl tisme, la gym et les sports collectifs. Pas g t s les habitants de Saint-Augustin

*Photo : Les infrastructures sportives du stade Lescure, la salle des Peupliers et le mur d'escalade de l'espace sportif Maître Jean © Archives THIERRY DAVID / ERIC DESPUJOLS / CHANTLA RENAUX / Sud Ouest*